

CORPORATE EVENT NOTICE: Attribution gratuite d'actions
EURAZEO
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20100609_03020_EUR
DATE: 09/06/2010
MARCHÉ: Euronext Paris

1- Le directoire de la société EURAZEO du 2 juin 2010 faisant usage des pouvoirs conférés par l'AGM du 07 mai 2010 a décidé d'augmenter le capital social de 8.422.292 € par incorporation de réserves et attribution gratuite le **11 juin 2010** de 2.761.407 actions à raison de **1** action nouvelle pour **20** actions anciennes.

Les actions nouvelles auront jouissance 1er janvier 2010 et seront assimilées aux actions anciennes. Le droit d'attribution ne sera pas coté. Les droits formant rompus qui subsisteront après attribution à chaque actionnaire des actions nouvelles lui revenant, feront l'objet d'une indemnisation en espèces. Les actions correspondant aux droits formant rompus seront vendues sur le marché et les sommes provenant de cette vente seront allouées aux titulaires des droits au plus tard 30 jours après la date d'inscription à leur compte du nombre entier d'actions attribuées.

Principales caractéristiques et calendrier de l'attribution de titres (code ISIN : FR0000121121)

Date de détachement:	11/06/2010
Début des opérations d'attribution:	11/06/2010
Fin des opérations d'attribution:	22/06/2010
Parité d'attribution:	20 droits pour 1 action nouvelle
Nombre de Titres attribués	2.761.407 titres (FR0000121121)
Code du droit:	FR0010909622
Centralisateur:	Banque Lazard Freres (172)
Date limite de dépôts des dossiers auprès du centralisateur:	23/06/2010
Clôture du code droit par Euroclear	24/06/2010
Vente des actions non réparties:	Du 25/06/2010 au 28/06/2010
Publication du prix d'indemnisation	30/06/2010
Indemnisation des intermediaires par le centralisateur.	Du 30/06/2010 au 05/07/2010
Indemnisation des actionnaires en especes au prorata de leurs rompus par leurs intermediaires.	Du 06/07/2010 au 09/07/2010

Détachement du droit d'attribution non cotable.

A partir du 11/06/2010, un droit d'attribution (code ISIN FR0010909622) sera détaché des actions émises par EURAZEO.

En conséquence, les actions EURAZEO seront cotées ex-droit à compter du 11/06/2010 et le carnet d'ordres des actions sera purgé dans les conditions suivantes :

Purge du carnet d'ordre	10/06/2010 à l'issue de la séance de bourse
Ordres à renouveler	Nouveaux ordres des clients
Date de renouvellement des ordres	11/06/2010

Libellé:	EURAZEO	Code Euronext:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Mnémonique:	RF		

Augmentation du nombre d'actions en circulation

Euronext fait connaître que 2.761.407 actions nouvelles émises par EURAZEO, immédiatement assimilables aux actions existantes, seront admises sur Euronext Paris à partir du 11/06/2010.

Ancien nombre de titres en circulation:	55.228.141
Nombre de titres à admettre:	2.761.407
Nouveau nombre de titres en circulation:	57.989.548
Origine:	Attribution gratuite d'actions

Libellé:	EURAZEO	Code Euronext:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Mnémonique:	RF		

CORPORATE EVENT NOTICE: Free allocation
EURAZEO
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20100609_03020_EUR
DATE: 09/06/2010
MARKET: Euronext Paris

1- The Executive board of EURAZEO on 2nd June 2010 decided to raise the company's share capital by 8,422,292 € by free allotment of 2,761,407 shares at a rate of **1** new share per **20** old shares held on June 10, 2010.

The new shares will be participating from 1 January 2010 and listed as part as the existing issue. The attribution right will not be listed. The left over fractionnal allocation rights, after allocation of new shares due to each shareholder through exercise of rights , will be settled in cash. Shares corresponding to fractionnal rights will be sold on the market and the amount will be allotted to holders of the rights at the latest within 30 days after the registration of the number of full shares allotted in their account.

Main characteristics and calendar of the allocation of securities (ISIN code : FR0000121121)

Detachment date:	11/06/2010
Start of attribution:	11/06/2010
End of attribution:	22/06/2010
Attribution parity:	20 rights for 1 new share
Number of rights:	2,761,407 rights FR0000121121
Right ISIN code:	FR0010909622
Centralizing Agent	Banque Lazard Freres (172)
Last day of submission of intermediary instructions at the centralizing agent:	23/06/2010
Closing of the Right by Euroclear:	24/06/2010
Sale of fractional holdings on the market:	from 25/06/2010 to 28/06/2010
Publication of indemnification price:	30/06/2010
Indemnification of intermediaries by centralizing agent	from 30/06/2010 to 05/07/2010
Payment to shareholders by financial intermediaries	from 06/07/2010 to 09/07/2010

Detachment of the non tradable attribution rights.

From 11/06/2010, attribution right (code ISIN FR0010909622) will be detached from the ordinary shares issued by EURAZEO.

Therefore EURAZEO ordinary shares will be traded ex-right from 11/06/2010 and the order book will be purged into the following conditions:

Cancellation of orders:	10/06/2010 at the end of the trading session
Orders to be renewed:	New clients orders
Orders to be renewed Date:	11/06/2010

Product name:	EURAZEO	Euronext code:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Symbol:	RF		

Increase of the number of outstanding ordinary shares

2,761,407 new ordinary shares issued by EURAZEO, immediately assimilated with the existing ordinary shares, will be listed on the market Euronext Paris as of 11/06/2010:

Old number of outstanding shares:	55,228,141
Number of shares to be listed:	2,761,407
New number of outstanding shares:	57,989,548
Reason:	Free allocation

EURAZEO

Designation:	EURAZEO	Euronext code:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Symbol:	RF		
